

## Colegio de Profesores y proyecto CAE: "es bueno que el Gobierno cumpla con sus compromisos"

El Colegio de Profesoras y Profesores de Chile valoró el anuncio del proyecto que busca la condonación del CAE (Crédito Aval del Estado) ya que fue un compromiso de campaña del actual mandatario, al igual que la Reparación de la Deuda Histórica que afecta a miles de docentes.

El Presidente Nacional del Gremio Docente, Mario Aguilar Arévalo, señaló "nos

parece bien que los compromisos presidenciales se cumplan, que los gobernantes cumplan aquello que prometen durante las campañas".

Además, el líder gremial explicó que "hay un alto número de docentes hoy en ejercicio, que tienen contraída una deuda importante por haber estudiado y titularse de profesores. Hay muchas hijas e hijos de docentes que de-

bieron endeudarse para estudiar y poder sacar su carrera".

Para el Presidente del Colegio de Profesores "los compromisos presidenciales se deben cumplir, los candidatos deben tener la responsabilidad de cada uno de sus compromisos que hagan, la ciudadanía se los va a cobrar y es lo que ocurre hoy con el CAE y la Deuda Histórica".

